

## Tras descuento, maestra de la CNTE recibe \$0.99 pesos de salario

Por: Egbert Méndez Serrano. 04/07/2025.

Miles de docentes de las Secciones 9, 10, 11 y 60 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se movilizaron el día de ayer —3 de julio de 2025— en la capital del país. Uno de los motivos principales fueron los descuentos arbitrarios que les hizo la Secretaría de Educación Pública (SEP). El titular de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, Luciano Concheiro Bórquez, junto con el peñanietista Mario Delgado, habían prometido no tomar medidas represivas (salariales) contra las y los profesores que sostuvieron el paro que inició el 15 de mayo exigiendo la abrogación de la Ley del ISSSTE 2007 (que privatizó las pensiones de trabajadores estatales).



La CNTE pudo registrar descuentos a 8 mil 26 personas: de su Sección 9 fueron 5 mil 485, variaron entre \$595 pesos hasta \$3,829, que sumados son más de \$10 millones de pesos que les retuvieron; 2 mil 281 de la Sección 10; y 260 de la Sección 11. Las masivas afectaciones apuntan a actos represivos por parte de la SEP, no son accidentes.

En varios casos los descuentos llegaron al absurdo, como el de la maestra Neyoy. La segunda quincena de junio su salario con recorte fue de \$0.99 pesos, el colmo de la burla, ni siquiera \$1 peso tras el descuento de \$8,483.90 pesos. Ese es el grado de impertinencia y vileza al que llega la 4T al no poder contener el movimiento magisterial: la represión por medio del salario. Les apura deslactosar la radicalidad

de la CNTE que cuestiona los pilares neoliberales que mantienen los gobiernos de MORENA en materia de pensiones.

La movilización inició en la estación Chabacano del metro de la CDMX, pasó por el edificio de los charros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y al grito de “sí no hay solución, aquí será el plantón”, se asentó en la Dirección General Adjunta de Recursos Humanos, exigiendo que se echaran atrás los descuentos. Después de varias horas de mitin, Pedro Hernández, secretario de la Sección 9, informó que “por indicaciones del secretario de Educación, habrá la devolución de los descuentos que arbitrariamente nos aplicaron”, es decir, la jornada de lucha logró esta victoria parcial, que las profesoras y profesores vitorearon al grito de “¡Aquí y ahora, con la Coordinadora! ¡Se ve, se siente, la fuerza de la CNTE!”



Fotografías: Egbert Méndez

**Fecha de creación**  
2025/07/04